

Cher Jean-Marc,
Notre cher Maire,

2003- 2020 ... 17 ans consacrés à la politique communale, soit 4 ans en tant que Conseiller Municipal et 13 ans comme Conseiller Administratif.

Pendant ces 13 ans et en tant que 2x meilleur élu à l'exécutif, Jean-Marc tu as assumé pas moins que 5x la charge de Maire en 2009-2010 / 2011-2012/ 2014-2015 / 2015-2016 / 2019-2020

Voilà un bel investissement pour notre commune !

Jean-Marc tu es un « enfant de la Commune » natif de la belle année 1959 tu fais partie de cette génération dite des « baby boomer » pleine d'énergie !
Après avoir effectué toute ta scolarité obligatoire au Gd-Sac et à Budé tu t'es formé en architecture à l'EPFL. Dès 1987 tu t'investis dans un bureau d'architecture connu aujourd'hui sous le nom de Comte, Berthelot et Neto, architectes avec lequel tu as pratiqué et développé de nombreux projets.

« Amoureux » si je peux le dire ainsi et fier de ta commune, membre actif de l'Association PDC Grand-Saconnex depuis longtemps c'est tout naturellement qu'en 2003 Jean-Marc tu t'es engagé pour notre commune.

Après une première législature en tant que membre de la fraction PDC au CM à remuer fortement dans les brancards c'est avec brio que tu accèdes à l'exécutif en 2007, sans avoir pris le temps de passer par la case « Bureau du CM ».

Sûr de tes convictions, ouvert d'esprit, tu n'as pas cessé de te battre pour gagner la confiance non seulement des citoyens et du Conseil municipal mais aussi celle des Instances de l'Etat auprès desquelles tu es devenu un interlocuteur respecté.

Les domaines de prédilection dans lesquels tu t'es notamment éclaté avec sérieux, persévérance, humour parfois et toujours sans compter ton temps ont été les Affaires immobilières, l'Aménagement du territoire, les Transports publics et la mobilité douce, le Domaine public et les éclairages, les Routes, l'Assainissement des eaux et des Énergies, la Fondation de la petite enfance et tous ceux que j'oublie sans doute.

Dès tes débuts au CA tu as porté une forte attention à notre Environnement et tu t'es profondément investi pour la mise sur pieds dès 2009 d'un Agenda 21 communal et pour la réalisation de nombreux objectifs qu'il serait trop long d'énumérer ici, mais qui ont permis à la commune d'obtenir en 2016 le label « Cité de l'Energie Gold » ... certificat que nous sommes allés chercher ensemble à Lucerne alors que j'étais Présidente du Conseil municipal ... beau souvenir !

Je pense que tu vas laisser l'image d'un Conseiller administratif, d'un Maire qui se sera battu pour pacifier la circulation des voitures et de transit dans tout le Gd-Sac., pour donner de nombreux itinéraires à la mobilité douce, pour la réfection des routes, le développement des transports publics et notamment la venue du tram.

Si l'un de tes prédécesseurs s'était illustré comme étant le grand argentier de l'entretien des écoles nulle doute que tu dois être celui des routes et de la mobilité douce.

Par ton dicastère des affaires immobilières tu t'es impliqué pour la sauvegarde du Patrimoine architectural et paysagé et tu as conduit la commune à acquérir parcelles et bâtiments au fil du temps ... la dernière étant la villa Sarasin, l'ancienne poste et le champ d'école.

En matière d'urbanisme tu as pu contrôler de nombreux projets de développement toujours avec cette logique de faire la part belle à la mobilité douce, aux économies d'énergie, à la tranquillité et à la mixité des citoyens, au patrimoine communal et plus récemment à la Culture.

La future place de Carantec lorsqu'elle verra le jour sera un condensé de tous ces objectifs.

Bref, ces charges et toutes celles qui ne peuvent être citées ici, en plus de ta vie professionnelle et familiale ont exigé d'avoir une vision et des capacités de travail hors du commun, alliées à de manifestes qualités d'organisation et pleine collaboration avec le personnel de l'administration et tes collègues au CA.

Alors, même si nous aurions aimé te garder encore longtemps au service de notre belle commune, c'est en toute simplicité que tu as estimé que le temps de ta retraite était venu et tu as bien raison !

Nous pouvons aisément deviner que tu sauras retrouver et profiter de tous ces moments pendant lesquels c'est un vrai Bonheur que d'être désœuvré !

Au nom de notre fraction et de toute l'Association PDC Gd-Sac je tiens simplement à te dire « BRAVO et MERCI Jean-Marc pour tout ce que tu as fait ! » et à te souhaiter une heureuse retraite ...

Francine MAMIN-TISSOT
Cheffe de la fraction PDC Gd-Sac.